

Apreciados estudiantes presenciales de pregrado:

Con profundo entusiasmo, como lo anunciamos en días pasados, queremos reiterarles que la Universidad Ean comenzará a vivir la experiencia de retorno al campus **a partir del próximo lunes 26 de julio**, acción que, entre ustedes y nosotros, realizaremos de forma autoconsciente, responsable y acorde con las medidas establecidas por los entes locales y nacionales.

Nuestra oferta de unidades de estudio presenciales se desarrollará a través de dos sistemas: Híbrido o PAT (Presencialidad Asistida por Tecnología). En el entorno de aprendizaje híbrido ustedes asistirán de forma alternada a sesiones presenciales y remotas, llevadas a cabo sincrónicamente. En el sistema remoto (PAT) las unidades se impartirán con el apoyo de recursos tecnológicos, al igual que ha ocurrido durante los últimos dos semestres.

En el caso de que elijan asistir de manera presencial a las actividades académicas, los invitamos a tener en cuenta los siguientes lineamientos, así como a estar atentos a todas las comunicaciones oficiales de la Universidad.

- Durante las cuatro primeras semanas, para cumplir las restricciones de aforo en el campus, utilizaremos un sistema de presencialidad con **pico y cédula**. Es decir, **en días pares** podrán asistir a nuestras instalaciones estudiantes cuyo último dígito de su cédula sea **impar**, mientras que **en días impares** recibiremos a estudiantes cuyo último dígito de su cédula sea **par**. Por ejemplo, el próximo lunes 26 de julio podrán asistir aquellos estudiantes cuyo último dígito de su cédula sea impar.

- Los únicos grupos que estarán exentos de ese método de rotación serán los **grupos con máximo 12 personas**. Los profesores de estas unidades de estudio informarán a sus estudiantes cómo y cuándo se llevarán a cabo las sesiones presenciales.

De igual modo, la restricción del pico y cédula **no aplicará a quienes deseen acceder a servicios de Bienestar Universitario**, incluyendo consultas médicas o la oferta extracurricular.

- Queremos recordarles a ustedes y sus familias que la asistencia a las actividades presenciales seguirá siendo **flexible y voluntaria**. Por consiguiente, aquellos estudiantes que estén habilitados para asistir al campus bajo el sistema de pico y cédula podrán decidir no hacerlo. El entorno de aprendizaje híbrido seguirá a su disposición para asistir a clases de forma remota.

- Tendremos un grupo de profesores que, por condiciones particulares de salud, no podrán realizar sus clases de forma presencial. No obstante, **todas las unidades de estudio tendrán un aula asignada**, de tal modo que, si el profesor no puede estar presente, las personas que decidan asistir a la Universidad puedan conectarse a sus clases de forma organizada y autorregulada.

A través del **portal académico SAP**, los estudiantes podrán ingresar al módulo de servicio **“Mi horario”** para consultar los profesores y salones asignados a cada unidad de estudio del ciclo 3 y el semestre 2.

- Igualmente, cada profesor les informará los días en que realizará actividades presenciales durante las cuatro primeras semanas de clase.

- Todas las franjas horarias y unidades de estudio comenzarán el proceso de retorno a la presencialidad. Sólo será necesario notificar cuál día se asistirá presencialmente al campus por medio de la app: los invitamos a descargar la versión más reciente en Google Play y App Store el **sábado 24 de julio**.

- Cabe anotar que quienes asistan a nuestras sedes por primera vez deberán realizar su **enrolamiento**. Dicho proceso consiste en registrarse en un sistema de reconocimiento facial y sólo debe hacerse una vez, pero puede tardar si hay muchos solicitantes en la zona de ingreso. Por tal motivo, es recomendable hacerlo con anterioridad, o bien reservar un tiempo prudente para evitar retrasos en la actividad académica de los estudiantes que decidan retornar de forma presencial.

En definitiva, lo más importante para estas cuatro primeras semanas de clase será que apliquemos la autoconsciencia, base fundamental de la cultura eanista, y actuemos de forma responsable bajo los protocolos de bioseguridad, siendo conscientes de nuestro propio cuidado y el de los demás.

Sabemos que pueden surgir inquietudes en medio de la aplicación del nuevo esquema. En anticipación a ello, destinaremos los siguientes correos electrónicos a la resolución de dudas:

- Facultad de Administración, Finanzas y Ciencias Económicas:

fafceean@universidadean.edu.co

- Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales:

Facultadhumanidades@universidadean.edu.co

- Facultad de Ingeniería:

fing@universidadean.edu.co

Agradecemos su paciencia y comprensión y compartimos su entusiasmo por volver a nuestro segundo hogar, la casa de los emprendedores que persisten ante las adversidades.

¡Nos vemos pronto!

universidadean.edu.co

Gestión de Comunicaciones y Publicidad
comunicaciones@universidadean.edu.co